



Como viene siendo habitual, desde hace muchísimos años, El Corte Inglés ha

patrocinado el sorteo benéfico que realiza la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, donando un viaje Sevilla - Madrid - Sevilla, para cuatro personas y dos noches en un hotel de cuatro estrellas. En esta ocasión el premio ha recaído en Dª Carmen Lucena Varea, una de nuestras voluntarias.

D. Fernando Murube, R.R.E.E. Regional, ha entregado la parte del premio que corresponde a El Corte Inglés y Dª Agueda Alonso, Presidenta de ASEM, la parte que corresponde a nuestra entidad.

Con la celebración de este sorteo conseguimos una parte importante de los recursos que se destinan a la atención de afectados de Esclerosis Múltiple.

Nuestro agradecimiento a El Corte Inglés por tantos años de ayuda y a todas las voluntarias y colaboradores, por hacer posible la venta de papeletas.

